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-----ACTA DA REUNIÃO DO CONSELHO PEDAGÓGICO DA ESCOLA----- 

-SUPERIOR AGRÁRIA DE SANTARÉM, DE 25 DE MAIO DE 2011- 
ACTA Nº 9/2011 

Ao dia vinte e cinco de Maio do ano dois mil e onze, pelas catorze horas e 
trinta minutos, reuniu o Conselho Pedagógico (CP) da Escola Superior 

Agrária de Santarém (ESAS), na sala do referido órgão, com a seguinte 
ordem de trabalhos:-------------------------------------------------------------- 

1. Informações; ------------------------------------------------------------------ 

2. Aprovação da acta da reunião anterior;-------------------------------------- 

3. Aprovação de alterações ao Regulamento Escolar Interno (REI); ---------- 

4. Aprovação do Calendário Escolar; -------------------------------------------- 

5. Aprovação do Plano de Actividades do CP para o ano de 2011; ------------ 

6. Balanço do ano lectivo 2010/2011; ------------------------------------------ 

7. Outros assuntos. -------------------------------------------------------------- 

A reunião foi presidida pela Presidente do CP, Prof. Adjunta Maria Antonieta 

Borges Soares e Simas Santana que iniciou a sessão com o 1º ponto da 
ordem de trabalhos, “Informações”, referindo que na reunião de seis de 
Maio da Assembleia de Escola da ESAS foram aprovados o relatório e plano 

de actividades da Direcção. Informou ainda que o Programa Erasmus não 
deve funcionar no próximo ano lectivo por falta de realização de 

candidatura atempadamente e que foi feita a acreditação preliminar dos 
cursos de licenciatura da ESAS pela A3ES. Deu ainda conhecimento que 
estão a decorrer on-line os inquéritos às UC’s e docentes dos semestres 

pares das licenciaturas, a realizar pelos estudantes. A Presidente do CP 
apela aos estudantes com assento no CP que sensibilizem os restantes 

colegas da ESAS para o preenchimento dos inquéritos na sua totalidade e 
não só da UC e seu responsável, mas também dos restantes docentes que 
leccionam as UC´s. -------------------------------------------------------------- 

Nas outras informações o Professor Adjunto Luís Filipe Ferreira informou 
que recebeu uma carta da ANET a comunicar que o curso de licenciatura em 

Engenharia do Ambiente foi aprovado por essa Associação e que os seus 
formandos podem requerer o título de Engenheiros Técnicos. A Professora 
Coordenadora Ana Neves informou que os estudantes dos 1os anos têm de 

entregar uma ficha de inscrição com as UC´s optativas que desejam 
frequentar no 2º ano bem como os estudantes do 2º que têm de efectuar o 

mesmos para as UC´s do 3º. A não inscrição nas optativas implica que 
esses estudantes ficam em último lugar na seriação das mesmas. ----------- 

Não havendo mais informações a dar passou-se ao 2º ponto da ordem de 

trabalhos, “Aprovação da acta da reunião anterior”. Após ligeiras alterações 
sugeridas pela Professora Adjunta Paula Azevedo passou-se à sua votação, 

tendo sido aprovada por maioria com 2 abstenções (16 votantes). ---------- 

No ponto três da ordem de trabalhos, “Aprovação de alterações ao 

Regulamento Escolar Interno”, a Presidente do Conselho Pedagógico da 
Escola Superior Agrária de Santarém apresentou os pontos a alterar ao REI 
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e este Conselho aprovou por unanimidade as seguintes alterações que se 

encontram listadas abaixo, com os respectivos resultados:-------------------- 

- artigo 8º, inclusão dos pontos 3, 4 e 5 – aprovado por unanimidade; ------ 

- artigo 13º, inclusão do ponto 6 - aprovado por unanimidade; -------------- 

- artigo 19º, novo artigo com o título “Justificação de faltas às provas de 
avaliação”, com 5 pontos, – aprovado por unanimidade; --------------------- 

- artigo 20º, substituindo o anterior artigo 19º e com alterações, aprovado 
por unanimidade; ---------------------------------------------------------------- 

- Inclusão de uma nova SECÇÃO V – AVALIAÇÃO DA QUALIDADE, artigo 
23º com 3 pontos, aprovado por maioria, com 3 abstenções; o Equiparado a 
assistente do 2º triénio, Luís Fortunato, apresentou uma declaração de voto 

que se encontra apensa à acta; ------------------------------------------------- 

- Alteração da redacção do ANEXO II, artigo 4º, ponto 3, alínea b), ANEXO 

IV, artigo 4º, ponto 3, alínea a) e ANEXO V, artigo 4º, ponto 3, alínea b), 
aprovadas por unanimidade; ---------------------------------------------------- 

No ponto quatro da ordem de trabalhos, “Aprovação do Calendário Escolar”, 

o CP da ESAS, sugeriu algumas alterações à proposta apresentada pela 
Direcção, que foram votadas em alternativa, relativamente à proposta 

inicial: ----------------------------------------------------------------------------- 

- férias de Natal – de 18 de Dezembro a 1 de Janeiro – 10 votos a favor; --- 

- exames de 2ª chamada, 1º semestre – 13 a 25 de Fevereiro e início do 2º 
semestre a 27 de Fevereiro – 12 votos a favor; ------------------------------- 

- férias da Páscoa de 5 de Abril a 11 de Abril , fim de aulas a 15 de Junho e 

final do semestre a 20 de Julho – 8 votos a favor; ---------------------------- 

O calendário, que se encontra em anexo, foi posteriormente votado 

globalmente, com as alterações introduzidas, tendo o plenário dado parecer 
favorável, por maioria, com oito abstenções e um voto contra. --------------- 

Em relação ao ponto cinco da ordem de trabalhos, “Aprovação do Plano de 

Actividades do CP para o ano de 2011”, este conselho aprovou, por maioria 
com uma abstenção, o Plano de Actividades apresentado pela Presidente do 

CP, e que se encontra em anexo. ----------------------------------------------- 

No que diz respeito ao ponto seis da ordem de trabalhos, “Balanço do ano 
lectivo 2011-2012”, a Professora Coordenadora Ana Neves refere a 

qualidade e capacidade pedagógica dos docentes atendendo à sobrecarga a 
que o corpo docente está sujeito e que este órgão deve ter um decisão 

interventiva. Assim sendo a Presidente do CP propôs e este conselho acedeu 
ao envio de uma recomendação para a Comissão de horários relativamente 
aos horários dos docentes que leccionam no período diurno e pós-laboral, 

de modo a aligeirar o esforço efectuado por estes docentes, tentando, nos 
casos possíveis, atender a possíveis solicitações. A Presidente referiu ainda 

que anda francamente preocupada com o nível de conhecimentos com que 
os estudantes do 1º ano chegam à ESAS e também o insucesso dos 
estudantes do ensino pós-laboral. ---------------------------------------------- 

Não existindo outros assuntos a tratar a Professora Adjunta Rosa Santos 
Coelho propôs aprovação da acta em minuta, que foi aprovada por 

unanimidade. ---------------------------------------------------------------------  
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A mesma vai ser assinada pela Presidente do CP, Professora Adjunta Maria 

Antonieta Borges Soares Simas Santana e pelo Secretário do CP, 
Equiparado a Assistente do 2º Triénio, António Pedro Andrade Vicente. -----  

 
 
____________________________________________________________ 

 
(A Presidente do Conselho Pedagógico) 

 
 
_____________________________________________________________________________ 
 

(O Secretário do Conselho Pedagógico) 


